



Medienmitteilung 29/2020

Pensionierung von Rolf Suter

Ende August ist Rolf Suter, Leiter des Hauswart-Teams der Gemeinde Wollerau, in den verdienten Ruhestand getreten. Am 10. September kann Maya Eggenberger, Mitarbeiterin der Abteilung Hochbau, ihr 30-Jahr-Jubiläum auf der Gemeinde Wollerau feiern.

Nach fast 17 Jahren Tätigkeit bei der Gemeinde Wollerau ging Rolf Suter per Ende August 2020 in Pension. Rolf Suter war vom Gemeinderat Wollerau per 1. Oktober 2003 als neuer Leiter des Hauswartteams angestellt worden. Seither verantwortete er zusammen mit den weiteren Mitarbeitenden der Abteilung Liegenschaften / Sicherheit den Unterhalt und die Hauswartung der Gemeindeliegenschaften. Während Rolf Suters Wirken hat sich das «Liegenschaftensportfolio» der Gemeinde wesentlich verändert; so kamen das Parkhaus Dorf oder der Freizeitpark Erlenmoos hinzu. Zugleich nahm die Auslastung der Anlagen stark zu – und damit auch der Bedarf nach Unterstützung durch die Hauswarte in vielerlei Belangen.

Während Jahren war Rolf Suter der Hauptansprechpartner für Schausteller und Vereine während der Wollerauer Chilbi. Von 2014 bis 2020 gehörte er auch der Liegenschafts- und Marktkommission an.

Rolf Suter hat sich immer für «seine» Liegenschaften und sein Team engagiert. Ihm war daran gelegen, dass die Bevölkerung von Wollerau eine gute Infrastruktur nutzen kann. Darum legte er auch viel Wert auf Ordnung und einen guten Unterhalt. Dies ist wohl mit ein Grund dafür – und ein Verdienst von Rolf Suter und seinem Team –, dass sich die Liegenschaften der Gemeinde in gutem Zustand befinden.

Der Gemeinderat Wollerau dankt Rolf Suter für sein jahrelanges grosses Engagement und wünscht ihm für den neuen Lebensabschnitt alles Gute.

30-Jahr-Arbeitsjubiläum von Maya Eggenberger

Im Sommer 1990 wurde Maya Eggenberger als «Sekretärin für das Bauamt» Wollerau angestellt. Am Donnerstag, 10. September 2020, darf sie nun ihr 30-Jahr-Jubiläum auf dem Bauamt Wollerau respektive in der Abteilung Hochbau feiern. Maya Eggenberger hat in diesen 30 Jahren vieles erleben dürfen: eine Baukommission, eine Baubehörde, 2 Umzüge der Gemeindeverwaltung, 2 Abteilungsleiter, viele Gemeinderäte, Hunderte von Baueingaben und Tausende von Anfragen von Bürgerinnen und Bürgern. Auch als Mitglied der Kulturkommission engagiert sie sich seit Jahren tatkräftig für unser Dorf. Kein Wunder, dass «Frau Eggenberger» für viele gleichbedeutend mit «Gemeinde» ist.

Der Gemeinderat gratuliert Maya Eggenberger zum Jubiläum und wünscht ihr für die nächsten Jahre in unserem Team weiterhin viel Freude und Genugtuung bei ihrer Arbeit.



Rolf Suter (Mitte), langjähriger Leiter des Hauswart-Teams der Gemeinde Wollerau, trat Ende August in den wohlverdienten Ruhestand. Gemeindepräsident Christian Marty (rechts) dankte ihm und Maya Eggenberger, die im September ihr 30-Jahr-Arbeitsjubiläum feiert, für ihr grosses Engagement zugunsten der Gemeinde Wollerau (Foto: zvg).

September 2020 / Gemeinde Wollerau